



08
SEPTEMBRE
2021



A LA DECOUVERTE
DE L'ART
CONTEMPORAIN
AU MUSEE "LE
CONSORTIUM"





J'ai beaucoup aimé la sortie au musée ; rencontrer d'autres personnes de l'internat aussi. Le musée était beau et il était surprenant surtout. C'était un très beau moment



J'ai assisté à la sortie au musée. On a passé un très bon moment. Le musée était petit mais intéressant. On a pu découvrir et apprendre de nouvelles choses.

J'ai participé à la sortie à l'exposition d'art contemporain. C'était assez bien : on peut se poser de nombreuses questions lors de la découverte de certaines oeuvres. Nous avons pu aussi échanger, apprendre à se connaître, se sentir mieux intégré, rigoler et passer un bon moment ensemble. Je trouve que cela se perd dans la vie de tous les jours, de faire des activités ou moment comme celui-ci, sans être forcément dans l'enceinte du lycée. C'est intéressant et cela laisse de bons souvenirs



J'ai bien aimé la sortie : cela nous a fait découvrir un peu plus la ville de Dijon. Cela m'a aussi permis de rencontrer les autres internes que je ne connaissais pas. Super ambiance !